
PEDIDO DE INFORMACÃO N9 23112021

Senhora Presidente,

O Vereador que este subscreve, solicita que após dada ciência ao Plenario,

conforme determinação regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal o seguinte

pedido de informação:

Que seja informado se foi recebida resposta quanto ao Ofício ne

21812021 do Gabinete do Prefeito encaminhado ao Diretor
Administrativo Lúcio do Prado da CEEE quanto à complementação

necessária de rede elétrica na Rua Alexandre Silveira.

JUSTIFICATIVA:

Para fins de informar este Vereador, considerando que foi encaminhado

Requerimento nq 2412021 solicitando que o Executivo Municipal interceda junto a
Companhia Estadual de Energia Elétrica CEEE para que fosse concluída a

complementação necessária de rede elétrica na Rua Alexandre Silveira.
Considerando que foi recebido em resposta o Oficio na 23A/2021- GP que

informava que foi enviado o OÍicio nq 218 ao Diretor Administrativo, o qual citava a Rua
Alexandre Silveira como uma das áreas a ser regularizada, havendo assim equívoco quanto
ao assunto tratado anteriormente no Requerimento nq 2412021.

Segue em anexo cópia do Requerimento ne 24/2021e Oficio ne 21812021.

Sala "Severino Silveira" da Câmara Municipal de Vereadares de Lavras do
Sul, l0 de setembro de 2021.
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